

COMMUNIQUÉ DE L'ASSEMBLÉE MARSEILLAISE CONTRE LES VIOLENCES ET CRIMES POLICIERS

JUSTICE POUR NAHEL, JUSTICE POUR TOUS! APPEL À LA MARCHÉ DU 8 ET DU 15 JUILLET.

Une assemblée contre les violences et crimes policiers s'est tenue le 4 juillet à l'appel du collectif Mémoire en Marche, rejoint par le Collectif Marseille vs Darmanin. Elle a réuni près de 150 personnes d'horizons divers, dans l'unité et en soutien aux personnes victimes de racisme systémique et habitant·es des quartiers populaires.

Nous réclamons Justice Pour Nahel et toutes les victimes des crimes et violences policières et carcérales, dans la continuité des mobilisations populaires de ces derniers jours. Ce nouveau meurtre rappelle la longue histoire des violences et en France et aux frontières, du racisme et de la colonisation dans notre pays, des inégalités, des violences et crimes policiers impunis. A Marseille, il fait également directement écho aux meurtres de Zineb, de Medhi et de Souheil.

Nous apprenons qu'une nouvelle personne est morte, dans le cadre des révoltes de ces derniers jours à Marseille. Justice doit être faite pour cette nouvelle victime. Rien ne justifie la mort d'une personne.

Nous assistons également ces derniers jours à une répression pénale terrible, avec des détentions provisoires et des condamnations à la va-vite à des peines de prison ferme. Nous condamnons fermement cette répression, demandons l'abandon des charges et l'amnistie des condamnés·es, comme l'abrogation immédiate de la loi de 2017 sur l'assouplissement des règles en matière d'usage des armes à feu par les forces de l'ordre et des différentes lois sécuritaires et racistes (loi séparatisme, loi immigration, loi sécurité globale...).

La situation dans le pays est terrible. Alors qu'une cagnotte de la honte grimpe, que jeunes et familles sont criminalisé·es, une offensive autoritaire s'installe et des milices fascistes défilent. Nous nous organisons localement, de façon large et unitaire, pour faire face à la répression notamment au niveau judiciaire, créer des cadres de soutiens psychologiques pour les personnes concernées, ancrer la mobilisation sur le long terme, en soutenant en premier lieu l'initiative des quartiers populaires.

Nous rejoignons l'appel national à mobilisation et appelons à participer à Marseille à une marche le samedi 8 juillet à 14H, au départ de la place Cadenat (13003), ainsi qu'à une nouvelle marche le 15 juillet, à l'appel de la coordination nationale contre les violences policières. Nous appelons l'ensemble des organisations marseillaises à se mobiliser pour ces marches.

**Assemblée du 4 juillet
contre les violences et crimes policiers à Marseille**